



11月号園だより
NO. 29
2022, 10. 31
小郡市立小郡幼稚園
園長 山下 嘉成

がんばった運動会

秋冷の候、保護者の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと拝察します。

小郡幼稚園では、コロナ禍の10月8日(土)、少し肌寒さも感じる中、第51回運動会を学年ごとに行いました。

年中組は、開会式の後、「パイナポー体操」の元気いっぱいの体操から始まりました。かけっこ「ゴールをめざしてグッシュ!」は、約四分の三周をコーナーも頑張って走っていました。運動遊び「元気もりもり、しゅっぱつ!!」は、鉄棒をし、平均台をバランスよく渡り、リズムカルにケンケンパをしたり、巧技台を勢いよく駆け上ったりして最後まで頑張りました。競争遊戯「おまつりドッキン!」は、2チームに分かれおみこしを運びながら、パズルを合わせます。ダンス「ぼくとステップ」は、4種類のキラキラポンポンを手にもち、バンダナをして音楽に合わせてポンポンを大きく振って楽しくダンスをすることができました。 **「年中組 運動会のようす」↓**



続いて年少組の運動会です。体操「パイナポー体操」は、のびやかに楽しく体を動かしていました。「まっすぐはしれ!」かけっこは、園庭中央の直線コースを友だちと一緒にカー杯走ることができました。ダンス「フルーツポンチ」は、頭・腰・手に飾りをつけて、手を大きく振ってかわいらしく踊ることができました。運動遊び「めざせ!バナナ!」は、鉄棒にぶら下がり、巧技台に登ってジャンプしておりポーズを決めました。競争遊戯「おいしいフルーツをどうぞ」は、二人組でフルーツを運んでボックスからフルーツを取り、絵がある段ボール箱に入れました。 **「年少組 運動会のようす」↓**



最後の年長組は日差しがさす中、元気に入場しました。運動遊び「世界でかがやけ」は、日ごろ遊んでいる遊具を使って、平均台の両足とび・縄跳び・戸板飛びこし・跳び箱の開脚とび・フラフープの回し・竹馬・ポックリなどを力いっぱい演技しました。ダンス「世界はあなたに笑いかけている」は、キラキラの頭飾りと手飾りをつけ、黄緑やピンクの旗を持って入場してきました。旗をなびかせながら、大きく旗を振ったり、止めたりしてかっこよく踊りました。隊形移動も上手にできました。

次に、リレー「つなごう!みんなのバトン!」は、赤・青・黄・緑の4チームで、心を一つに友だちにバトンをつなぐことができました。どのチームもほとんど差もなくゴールしました。最後の競争遊戯「ねらって!ねらって!」は、4.5秒間真ん中のかごを目指して玉を懸命に投げ入れていました。

「年長組 運動会のようす」↓



当日は、保護者の皆様には、新型コロナウイルス対策や次の学年との入れ替わりなどにご協力をいただき、スムーズに運動会を進めることができました。また、子どもたちの演技に対して最後までご声援いただき本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

楽しかった秋の遠足

秋空の広がる中、10月12日(水)に年長組、19日(水)に年少組の遠足を学年ごとに実施しました。年中組は、17日の予定でしたが、雨天のため11月1日(火)に延期しています。

バスの中では、目的地で注意することについて先生の話の聞いたり、クラスによって違いますが、みんなで楽しくクイズやゲームをしたり、歌を歌ったり、過ごしていました。

目的地に着くと、年長組は日頃園内ではできない大型遊具で遊んだり、年少組はあまり見たことのない鳥類にふれたりして体験を増やし、見学や遊び、お弁当などを通してしっかり友だちとかかかわっている姿が見られ、思い出に残る楽しい一日になったと思います。



「年長組 佐賀市森林公園」

「年少組 鳥類センター」

消防署員といっしょに火災避難訓練!

10月18日(火)10時から約2時間、本年度2回目の火災避難訓練を行いました。今回は園庭で遊んでいる最中職員室から出火したという想定で、非常ベルを鳴らし、消防署に電話をかけて運動場の南側に避難をしました。

「DVD視聴」 消防署からは二人の消防士が来られました。

「消防服体験・消防車見学」

まず、消防署の方から、水消火器を使った消火訓練、そして字平ことに二箇所に分かれて年長は煙体験、年中は消防自動車乗車体験、年少はDVD視聴をしました。最後に全員、消防服を着てたいへん喜んでいました。

